



Journée internationale à pied à l'école
vendredi 17 septembre 2021



Programme

Journée internationale à pied à l'école 2021



Schmitten	7h30-8h15	Une lignes de Pedibus en fête	Traversée sur tapis rouge ! Une dame sur échasse accompagnera la ligne jusque dans la cour d'école ou tous le enfants de l'école seront réunis pour entonner une chanson inventée pour l'occasion. Distribution de pommes.		Lyane Wieland Coordinatrice Pedibus Fribourg
Basse-Ville Fribourg	15h30-17h00	Rue fermée de 15.30 à 17.00 à la circulation	Deux cortèges partant de chaque école de la basse ville rejoindront la rue de	Mirjam Ballmer Conseillère communale	Lyane Wieland Coordinatrice Pedibus Fribourg

			la Planche-Inférieure fermée pour l'occasion. Plusieurs animations seront proposées sur toute la rue (spectacle, entraînement de foot, coloriage, bricolage, etc.)	Direction des écoles, de l'aide sociale et des curatelles d'adultes et Pierre-Olivier Nobs Conseiller communal Direction de la Police locale, de la Mobilité et des Sports	
Matran		La ligne Pedibus sera en fête	Madame Fougère accompagnera la joyeuse troupe de la ligne de Pedibus pour rejoindre l'école ou un tapis rouge sera déroulé à chaque passage piétons. Toute l'école chantera une chanson commune puis les élèves partiront dans les rues de Matran pour le ramassage des déchets.		Stéphanie Colella Conseillère communale et conductrice du Pedibus de Matran
Flamatt – Wünnewil	7h30 - 8h00	Trois Pedibus éphémères	Plus de 100 enfants défileront dans les rues de Flamatt pour se rendre à l'école à pied.	Monsieur Christian Hohnbaum membre du conseil de parents	